

Warener Eisenbahnfreunde bereiten 20-jähriges Jubiläum vor

## Hobby-Modelleisenbahner gesucht

**Waren (AK).** Als sich 1987 drei Modellbahnfreunde zum ersten Mal trafen und mit dem Gedanken spielten, eine Arbeitsgemeinschaft zu gründen, ahnte wohl noch keiner von ihnen, dass sie über zwanzig Jahre später auf ein erfolgreiches Vereinsleben zurückblicken werden.

Der Verein „Warener Eisenbahnfreunde“ wird offiziell am 15. September 1988 aus der Arbeitsgemeinschaft 5/36 des Deutschen Modelleisenbahnverbandes gegründet und setzt sich als Hauptaufgabe die Erforschung der Geschichte der ehemaligen Mecklenburgischen Südbahn von Parchim über Malchow, Waren(Müritz) und Penzlin nach

Neubrandenburg.

Die Eisenbahnfreunde beschließen, Schauanlagen in der Modellbahnspurgröße H0 zu bauen. Diese zeigen Bahnhöfe entlang der Strecke der Mecklenburgischen Südbahn im Zustand der 30-er Jahre. Bislang entstanden so originalgetreue Schauanlagen mit Nachbauten der Bahnhöfe Möhlenhagen und Kargow. Der Bahnhof Klein Plasten befindet sich derzeit im Bau und wird im nächsten Jahr erstmals der Öffentlichkeit präsentiert.

Mit ihren eigenen Reisezugwagen unternimmt der Verein alljährlich eine traditionelle Sonderfahrt zu Christi Himmelfahrt, die stets großes Teilnehmerinteresse weckt, und pflegt

zudem auch technische Sachzeugen, wie alte Signale, Fahrkartendrucker und ein Schienenfahrzeug zur Gleisinstandhaltung.

Im September 2008 feiern die Warener Eisenbahnfreunde nun ihr 20-jähriges Bestehen. Vorgesehen ist unter anderem auch eine große Modelleisenbahnausstellung im Warener Bürgersaal. Gast der Ausstellung ist auch der Eisenbahnclub Neubrandenburg.

Die Warener Eisenbahnfreunde möchten in diesem Rahmen auch Hobbymodellbahnern aus dem Müritzkreis die Möglichkeit geben, ihre Heimanlage oder ihr Diorama zusammen mit den Eisenbahnfreunden im Bürgersaal auszu-

stellen und ruft hiermit auf, sich zu bewerben. Vielleicht können so ungeahnte „Dachbodenschätze“ endlich einmal das Tageslicht erblicken und von vielen Zuschauern bestaunt werden.

Wer daran Interesse hat, schickt ein paar Daten der Heimanlage (Anlagenmaße, Spurgröße, Aufbauzeit, usw.) entweder per Telefon an 03991 670202, per Fax: 03991 674961, oder per E-Mail an: [bewerbung@warener-eisenbahnfreunde.de](mailto:bewerbung@warener-eisenbahnfreunde.de).

Auch der Postweg ist hier möglich: Warener Eisenbahnfreunde e.V., Am Bahnhof 13, 17192 Kargow. Der Bewerbungsschluss ist der 30. Mai 2008.



**Modellbahnausstellungen sind stets ein Zugmagnet vor allem für Väter und deren Nachwuchs. Die Warener Eisenbahnfreunde wollen Hobby-Modellbahnern zur Jubiläumsausstellung im Jahr 2008 Gelegenheit bieten, ihre Freizeit-Beschäftigungsergebnisse einmal der Öffentlichkeit zu präsentieren.**  
Foto: B. Wüstemann